

# LA VOIX DU NORD

[MA COMMUNE](#)[LES PLUS LUS](#)[FAITS DIVERS](#)[RÉGION](#)[SPORTS](#)[Région](#) > [Lomme, Loos et les Weppes](#) > [Lomme](#)

Publié: 10 Décembre 2022 à 16h03

## Lomme: le marché de Noël de l'école Voltaire-Sévigné fête son retour

Après deux années d'absence pour des raisons sanitaires, le marché de Noël de l'école Voltaire-Sévigné est de retour. Il célèbre ainsi cette année son 15<sup>e</sup> anniversaire.



Tous les soirs, les enfants présentent un spectacle choral. - VDN

Depuis 15 ans, sous l'impulsion de Philippe Martin, le directeur de l'école, ce marché de Noël est devenu une véritable institution dans le quartier du Marais.

Cette année encore, c'est un décor féerique qui accueille les nombreux visiteurs. Après avoir rencontré Miss Voltaire en habits de lumière, ils peuvent admirer un village de Noël miniature et enneigé avec une piste de ski, la banquise, la patinoire, la grande roue, la forêt des lutins, les traîneaux tirés par des rennes, les chalets, etc.

Toute l'école est ainsi décorée avec des jeux de lumière, une cascade, de multiples guirlandes colorées, etc.



Le village miniature a été admiré par tous les visiteurs. - VDN

## Un spectacle choral tous les soirs

Les visiteurs peuvent aussi trouver de multiples objets de cadeaux ou de décoration pour les fêtes de fin d'année. Cette vente a lieu au profit des enfants de l'école.

Chaque soir, les 300 élèves présentent aussi un spectacle choral et enjoué. En cinq soirées, les 18 classes auront ainsi interprété de nombreux chants, et pas spécialement des chants de Noël.

Le marché sera encore ouvert deux soirs de la semaine, le mardi 13 décembre et le jeudi 15 à 17 h 30. Entrée libre.

## Lomme : à l'école Voltaire-Sévigné, deux élèves primées pour leur « lettre au maire »

Les élèves de CM2 de l'école Voltaire-Sévigné participent régulièrement, et avec succès, à différents concours. Ils viennent de se distinguer à celui d'expression écrite.



Ils ont récemment participé au concours national d'expression écrite organisée par l'AMO-PA (Association des membres de l'Ordre des Palmes académiques). Il fallait rédiger **une lettre au maire de la commune** proposant des actions destinées à **favoriser le développement durable**. Forts des nombreuses activités menées dans ce domaine par l'école (label E3D, école fleurie, collectes de recyclage, actions écologiques et de protection de l'environnement), les élèves de CM2 ont écrit maintes propositions sur ce thème.

### À la préfecture

Et deux élèves de la classe se sont vu décerner une récompense. Adèle a reçu le 1er prix et sa camarade, Lou, le second. Ceux-ci leur ont été remis **dans les salons d'honneur de la préfecture**, où les enfants ont fait la lecture de leur production devant une large assemblée.

Auparavant, ils avaient remis leur lettre au maire de Lomme, qui s'est montré sensible à la forme et aux arguments développés. D'autant qu'une **petite note d'humour** avait été glissée à la fin du texte : « *Si vous n'aimez pas ma lettre, jetez-la dans la poubelle recyclable* » !

## Lomme : l'école Voltaire-Sévigné a un nouveau BCD

Dans le cadre de son Plan éducatif global, la Ville de Lomme s'est engagée dans la création de BCD (Bibliothèque centre documentaire) dans toutes les écoles primaires et maternelles de la commune.



Ce mois-ci, c'est l'école Voltaire-Sévigné, au Marais, qui a vu sa BCD être totalement rénovée. 2 500 livres y ont été classés par thèmes et par genres. Il y a des albums, des contes, des documentaires, des romans, des livres jeux, des BD, etc.

Fanny et Sara, de la médiathèque L'Odysée, se sont attachées à classer et trier ces ouvrages, dans un classement identique à celui de la médiathèque pour familiariser les enfants à ce mode de fonctionnement. Un logiciel est également mis à la disposition des élèves pour les habituer à faire des recherches et emprunter des livres en toute autonomie.

Pour Philippe Martin, le directeur de l'école Voltaire-Sévigné, « *une chambre sans livre c'est comme un corps sans âme* ». Il a rappelé les nombreuses actions menées par l'école pour familiariser les élèves à la lecture et à l'écriture. Comme avec le journal de l'école, « Le Canard du Marais » qui en est à son 28<sup>e</sup> numéro et qui vient de recevoir le prix Médiatiks. Il a aussi tenu à mettre à l'honneur l'une des élèves de l'école, Adèle Flament, qui vient de recevoir le 1<sup>er</sup> prix du concours d'expression écrite « Plaisir d'écrire », de l'association de l'ordre des Palmes académiques. Le thème en était « Rédige une lettre au maire de ta commune proposant des actions pour le développement durable ». Et Adèle a lu sa lettre au maire qui s'est montré intéressé et a promis de lui répondre.

## Lomme: avec «Le Canard du Marais», l'école Voltaire-Sévigné a reçu le prix Médiatiks

Depuis plusieurs années, les élèves de l'école primaire Voltaire-Sévigné et des écoles maternelles Victor Hugo et Petit Quinquin éditent un journal intitulé « *Le Canard du Marais* ». Ils viennent de recevoir un prix.



Les délégués de classe ont été fiers de présenter leur diplôme et leur «canard» au maire de Lomme - VDN

La 28<sup>e</sup> édition vient de paraître et le « Canard du Marais » a participé au concours académique des médias scolaires Médiatiks. Celui-ci est organisé par le CLEMI (Centre pour l'éducation aux médias et à l'information). Sur 65 écoles participantes, trois ont été récompensées dont les écoles du Marais de Lomme qui ont même reçu **une mention spéciale**.

Le prix a été remis il y a quelques jours au parc Arkéos, à Douai, au directeur de l'école Voltaire-Sévigné, Philippe Martin, accompagné de Mmes Lepot, DDEN (Déléguee de l'Éducation nationale) et Bontinck, présidente de l'Association des parents d'élèves.

Et le diplôme a été présenté aux délégués de classes, légitimement fiers de voir leur travail reconnu au niveau académique.

La dernière édition du Canard du Marais ne compte pas moins de 84 pages reprenant les nombreuses sorties, les classes de mer et de neige, et toutes les phases de la vie à l'école.